



La cérémonie d'installation des Directeurs adjoints et des Chefs de département récemment nommés par arrêté du Ministre de l'Enseignement Supérieur Jacques Fame Ndongo à l'Université d'Ebolowa s'est tenue vendredi 18 novembre 2022 à la salle des actes du rectorat située en plein centre ville d'Ebolowa.

L'installation des nouveaux responsables intervient quelques jours seulement après la première rentrée solennelle officielle de **l'Université d'Ebolowa** qui a définitivement pris son envol. Une cérémonie très courue qui a connue la présence du **Secrétaire Général** de l'Université d'Ebolowa, le Professeur **Jeannot Mve Belinga**, des parlementaires, des autorités administratives ainsi que les promus eux mêmes, leurs familles, des amis et des connaissances.

Avec près de **5000 étudiants**, les responsables ainsi nommés constituaient la ressource humaine importante qui allait conduire, encadrer et accompagner la jeune **l'Université d'Ebolowa** dans l'atteinte de ses objectifs. Parmi les recommandations du Secrétaire Général : **la ponctualité, l'assiduité et le rendement**. Un appel à résolument se mettre au travail dans le respect de l'éthique et de la déontologie qui sied aux institutions universitaires.

À l'écoute de la lecture de l'acte de nomination par le **Conseiller Technique N°1** après du recteur **Jean Bosco Etoa Etoa**, il se dégage que l'approche genre a été respecté car on

retrouvait dans le listing des personnels aussi bien des jeunes que des dames sans toutefois oublier des personnels rompus avec un profil de carrière assez éloquent. Des postes créés allant de responsable de la restauration au logement universitaire en passant par les activités sportives et associations de club d'animation culturel. Tout une nomenclature de postes de responsabilité répondant à des exigences bien spécifiques: la cellule informatique, la maintenance, la scolarité, la programmation des examens leurs certification, la recherche, les stages académiques etc....

Au total **191 nominations** lues et entendues dans une cour extérieure noire de monde et assez étroite tout de même pour contenir la foule nombreuse d'amis et de parents venue prendre part à la cérémonie forte en son et couleurs avec des animations d'artistes confirmés, des groupes de danse traditionnelle, la Chorale estudiantine et des bouquets de fleurs en guise de couronnes aux responsables nouvellement installés.

Le dernier acte assurément qui allait permettre à la jeune université de faire ses preuves voir convaincre en se trouvant un rythme de croisière pour l'éclosion des génies et des talents à même de transformer le sud tout entier et de développer le Cameroun. Un avis que partage **Hervais Medjo**, le nouveau Chef de service au contrôle des recettes qui dit : "***Merci aux aînés par rapport à tout ce qu'ils font, merci au Chancelier des ordres académiques le Professeur Jacques Fame Ndong de nous avoir propulsés de cette manière. Nous allons rapidement nous mettre au travail pour mériter la confiance placée en nous. La moyenne d'âge va jusqu'à 18 ans ce qui hier relevait carrément du rêve***".
